



Xunta Xeneral
del Principáu d'Asturies

GRUPU PARLLAMENTARIU MESTU

Ante las recomendaciones formuladas al Estado chileno por distintos organismos de Naciones Unidas como la Comisión de Derechos Humanos, el Consejo de Derechos Humanos, el Comité Contra la Tortura, el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial y el Relator Especial de los Derechos Indígenas.

Ante las condenas a las limitaciones de las libertades políticas y la falta de protección de los derechos humanos en cualquier parte del mundo realizadas por la Xunta Xeneral del Principáu d'Asturies.

El Diputado del Bloque por Asturias y Portavoz del Grupu Parllamentariu Mestu que suscribe, presenta la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1.º La Xunta Xeneral del Principáu d'Asturies expresa su más profunda preocupación ante la situación de salud extremadamente grave y el peligro de muerte que corren decenas de presos políticos Mapuche en huelga de hambre en las cárceles chilenas, la mayoría desde el mes de julio, en protesta contra la opresión política que vive la Nación Mapuche.

2.º La Xunta Xeneral del Principáu d'Asturies expresa su más profunda preocupación y rechazo por el asesinato selectivo de lideresas y líderes sociales de la Nación Mapuche.

3.º La Xunta Xeneral del Principáu d'Asturies exige el cese inmediato de la aplicación a las causas Mapuche de la Ley Antiterrorista, aprobada durante la dictadura pinochetista, que ha sido condenada por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

4.º La Xunta Xeneral del Principáu d'Asturies exige el cese inmediato de la aplicación de la Ley Militar contra la población civil Mapuche y la derogación de la regla de doble juicio. Expresando con total claridad la exigencia del derecho a un debido proceso o juicio justo.